

Municipalité du Canton de Fauquier-Strickland
Emploi étudiant(e) avec la municipalité

Les étudiant(e)s qui se cherche un emploi d'été peuvent compléter un formulaire de demande disponible auprès du bureau municipal et sur notre site web <https://fr.fauquierstrickland.com> sous l'onglet « Liens et Documents Utiles », ensuite « Opportunité d'emploi », accompagné de leur curriculum vitae.

Pour poser sa candidature pour cet emploi, l'étudiant(e) devra avoir été inscrit à temps plein à un établissement scolaire (secondaire ou post-secondaire) durant la présente année scolaire et doit retourner aux études à temps plein en septembre 2021.

Les candidat(e)s devront être âgé(e)s d'au moins 15 ans pour être éligible.
Faites parvenir votre candidature au bureau municipal au plus tard le vendredi 30 avril, 2021, 16h.

Canton de Fauquier-Strickland
20 chemin Doyon (Sportsplex)
CP 40
Fauquier, Ontario
POL 1G0
705-339-2521
Courriel : info@fauquierstrickland.com

Township Fauquier-Strickland
Student employment with the municipality

Students looking for a summer job can complete an employment application available from the municipal office and our website <https://www.fauquierstrickland.com> under "Useful Links & Documents", then "Employment Opportunities", accompanied with their resumé.

To apply for this employment opportunity, the student must have been registered with an educational institution (secondary or post-secondary) during the present school year and must continue their studies full-time in September 2021.

Candidates must be at least 15 years of age to be eligible.

Forward your application to the municipal office no later than Friday, April 30th, 2021, 4 p.m.

Town of Fauquier-Strickland
20 Doyon Street (Sportsplex)
P. O. Box 40
Fauquier, Ontario
POL 1G0
705-339-2521
Email : info@fauquierstrickland.com